

Exitoso Patatur 2023 se realizó en Parque La Campana: Participaron más de 400 alumnos de Nogales e Hijuelas

Un exitoso Patatur se realizó este día jueves 12 de octubre en el Parque La Campana del sector Palmas de Ocoa. Con la participación de establecimientos educacionales de Nogales e Hijuelas, más de 400 alumnos concientizaron con el cuidado del medio ambiente y del entorno.

“Entre muchos hemos hecho que este Patatur sea exitoso. Esto es un paso más para el mejoramiento medioambiental de nuestro territorio, el cuidado de las palmas chilenas y también para reforzar todas las nuevas políticas eco-educativas de nuestro país”, comentó Héctor Nordetti, director de Fundación La Semilla.

#### Anuncio Patrocinado

En una ruta eco-educativa que comenzó a las 10:00 y finalizó a las 16:00 horas, los niños estuvieron acompañados junto a monitores del Colegio Valle del Aconcagua, Universidad de Las Américas y el CFT de la Universidad Católica.

“Estamos con muchos niños, mucha juventud y con mucha energía. Muchos establecimientos se certificaron en el sistema de certificación ambiental sin CAE en la Región de Valparaíso”, sintetizó el Ministerio del Medio Ambiente

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Exitoso Patatur 2023 se realizó en Parque La Campana: Participaron más de 400 alumnos de Nogales e Hijuelas

Cabe recalcar que el Patatur 2023 se viene haciendo desde hace 15 años. Esta destacada tradición, que ha perdurado a lo largo de una década y media, continúa siendo un emblema de innovación y entusiasmo.



y tú, ¿qué opinas?